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“Senza semplificazione delle procedure non saremo in grado di spendere le risorse
del Recovery fund nei tempi stabiliti. Sulla manutenzione 1 miliardo in 6 anni è
poco.” Ascolta l’intervista al Presidente Buia su 24Mattino.
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